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Fahrgast-Rat Wendland im DBV

Am 8. September 2010 fand im Lüneburger Kreishaus der Runde Tisch der

Landesnahverkehrsgesellschaft zur Zukunft der Wendlandbahn statt, bei dem auch der

Fahrgast-Rat Wendland durch zwei Aktive vertreten war.

Wie schon zuvor mit den Vertretern des Landkreises Lüchow-Dannenberg

abgestimmt, haben wir in Lüneburg eindringlich unsere gemeinsamen Ziele vom

Fahrkartenverkauf im Zug über die Ausweitung des HVV bis Dannenberg, die

Ertüchtigung der Strecke, modernere Fahrzeuge und einen verbesserten Taktfahrplan

bis hin zur Ausschreibung der Strecke und dem möglichen Einsatz eines Biogaszuges

vertreten. Auch die Wiederaufnahme des Personenverkehrs nach Lüchow und der

Lückenschluss nach Salzwedel waren der Delegation ein wichtiges Anliegen.

Zu konkreten Ergebnissen kam es erwartungsgemäß nicht. Die

Landesnahverkehrsgesellschaft kündigte allerdings eine zweite Verhandlungsrunde an,

bei der es dann im kleineren Kreis um Detailfragen gehen soll. Der Fahrgast-Rat

Wendland wird wieder mit dabei sein.
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